

Día Mundial contra la Hepatitis: campaña de vacunación y detección de la enfermedad

CAMPAÑA
DETECCIÓN Y VACUNACIÓN

HEPATITIS VIRALES

Las hepatitis B y C suelen no presentar síntomas, detectadas a tiempo es posible recibir un tratamiento adecuado y curarse. El test de detección y la vacunación son las medidas de prevención más efectivas.

Si tenés más de 18 años acercate sin turno a los siguientes efectores

SAN RAFAEL

- **CAPS 158 - CUADRO NACIONAL**
26 de Julio – de 11 A 13 hs.
- **CAPS 159 - HUMBERTO TARANTO ISLA RÍO DIAMANTE**
27 de Julio – de 11 a 13 hs.
- **HOSPITAL SCHESTAKOW**
28 de Julio – de 9 a 12 hs.
Hall Consultorios Externos
(Ingreso por calle Maza)



A raíz del Día Mundial de la Hepatitis (28 de Julio), desde el Área de Salud de la provincia de Mendoza se organizó una campaña de pesquisa serológica de hepatitis B/C y vacunación contra la hepatitis B.

Jonathan Castillo, integrante de esa área, dijo en FM Vos 94.5 que habrá tres centros de referencia en el departamento. Aseguró que la vacunación y el diagnóstico a tiempo salvan vidas.

«El miércoles 26, jueves 27 y viernes 28 de julio se van a realizar estas jornadas de detección y prevención de las hepatitis. Vamos a trabajar en forma conjunta con el Área de Salud provincial con el hospital Schestakow. Primero haremos tests para detectar casos de hepatitis C en el centro de salud de Cuadro Nacional. Luego, el jueves estaremos llevando adelante está misma actividad en el centro de salud de La Isla de río Diamante. Finalmente, el viernes en el hall del hospital se harán testeos y vacunación», aseguró Jonathan Castillo.

«La vacuna de la hepatitis B es obligatoria desde hace algunos años. Es la primera vacuna que recibe el recién nacido. Es decir que las personas que tienen menos de 25 años aproximadamente están cubiertos, porque deberían estar vacunados. Ahora bien, los más grandes que son quienes es muy probablemente no la tengan, se pueden acercar e inocular contra esta patología», aclaró.

A su vez, indicó que el 50% de las personas con hepatitis crónica desconoce su diagnóstico. «La Organización Mundial de la Salud a través de distintos estudios demostró que hay un constante crecimiento de estas patologías. Muchos casos se presentan de forma asintomática, por lo tanto, muchas veces cuando las personas acusan alguna dolencia el estadio de la enfermedad es avanzado, tanto que debemos hablar de un tumor hepático o cirrosis. Por eso, es muy importante detectarla de forma temprana para poder abordar el tratamiento adecuado», explicó Castillo.

Asimismo, en el final de la charla, resaltó la importancia de los testeos. «Son muy relevantes para la detección de la enfermedad. Los resultados están a los 20 minutos aproximadamente. Si la persona es positiva se deriva a gastroenterología para que le hagan distintos estudios y avanzar con el tratamiento de la enfermedad. Así que esperamos a toda la comunidad para que participe, estamos a su disposición. Hay que tener conciencia de que la hepatitis B es considerada una enfermedad de transmisión sexual», finalizó.